



**Anwesend:** Sophia, Flo, Sebastian, Raphael, Nico, Sascha, Leon, Marei, Tobi, David E., Matt, Regina, Lukas F., Alex

**Protokoll:** Sascha

**Beginn:** 13:05 Uhr

**Ende:** 13:48 Uhr

**Tagesordnungspunkte:**

- 1 Berichte
  - 1.1 FakRat
  - 1.2 BeKo "Intelligente Signalverarbeitung"
  - 1.3 Besprechung Fachschaft Studiendekan
    - 1.3.1 Vorbesprechung
    - 1.3.2 Nachbesprechung
- 2 Professen am 19.01.
  - 2.1 Menü:
  - 2.2 Themen für das Professen
  - 2.3 Einkaufen
- 3 Arbeitsraum
- 4 FS Winterfest machen
- 5 Finanzantrag über 100 € aus FG-Mittel für StuBus
  - 5.1 Namenssammlung für die StuBus Einführung
- 6 Nächster Sitzungstermin
- 7 Termine

**zu TOP 1 Berichte**

**zu TOP 1.1 FakRat**

War letzte Woche  
es wurde mündlich berichtet

**zu TOP 1.2 BeKo "Intelligente Signalverarbeitung"**

Für die Berufungskommission (Nachfolge Prof. Yang) werden 2 Mitglieder gesucht.  
Werbung in der Telegramgruppe machen → Sophia  
Studis müssen in der nächsten Sitzung gefunden werden

**zu TOP 1.3 Besprechung Fachschaft Studiendekan**

Eine interne Vorbesprechung wird separat kommuniziert.

**zu TOP 1.3.1 Vorbesprechung**

Stunde vor dem eigentlichen Termin, offen für alle

**zu TOP 1.3.2 Nachbesprechung**

In der darauf folgenden Fachschaftssitzung

---

**zu TOP 2 Professen am 19.01.**

Bitte tragt euch im Wiki für das Professen ein!



Marei möchte gerne Mengen kalkulieren und muss in etwa wissen, wie viele FS-ler und Profs kommen!

#### zu TOP 2.1 Menü:

- **Vorspeise:** Gemischter Salat
- **Hauptspeise:** Chili con Carne, Chili sin Carne
- **Nachspeise:** Schokomousse aus dem Eimer (Metro), Vegane Schokomousse

Helferschichten werden Anfang Januar bekannt gegeben. Es wird kein Probekochen geben und nur am Mo, 19.01.2026, gekocht + Raum hergerichtet und bis Di, 20.01.2026 aufgeräumt.

Jeder der sich der FS zugehörig fühlt, möge sich verpflichtet fühlen zu helfen!

Haltet bitte im Wiki schonmal Themen fest, die wir mit den Profs ansprechen möchten!

#### zu TOP 2.2 Themen für das Professen

Wer hält den Vortrag? → Tobi

Themen bitte bis zur nächsten Sitzung in das Wiki eintragen.

#### zu TOP 2.3 Einkaufen

Am Freitag davor

Marei hat ein Auto und sucht eine Person zur Unterstützung

#### zu TOP 3 Arbeitsraum

Die (richtigen) Steckdosen sind nun alle montiert und der Raum ist vom UBA und Herr Gaida abgenommen worden.

Zuständige Person hat Türklinken aufm Schirm und sie sollen gefixt werden.

#### zu TOP 4 FS Winterfest machen

TODOs:

- siehe EMO-Plakat in der Fachschaft mit Aufgaben

Findet im Anschluss zur Sitzung statt.

#### zu TOP 5 Finanzantrag über 100 € aus FG-Mittel für StuBus

- Dagegen: 0
- Enthaltung: 0
- Dafür: Rest

#### zu TOP 5.1 Namenssammlung für die StuBus Einführung

Sascha macht nochmal Werbung in der Telegramgruppe

Tobi schreibt E-Mail an den stuvus Vorstand

#### zu TOP 6 Nächster Sitzungstermin

Es wird evtl. noch eine Sitzung schon am Mittwoch 07.01. geben, wenn Bedarf besteht. Näheres in der FS Telegram Gruppe.



**zu TOP 7 Termine**

- nach der Sitzung: Büro aufräumen
- Mi 07.01.2026: Sitzung
- Mo 12.01.2026: Sitzung
- Mo 19.01.2026: Professen